



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Nuevamente Cesar "Pipo" Troncoso nos regala sus triunfos, vuelve del viejo continente con nuevos logros deportivos que se suman a su fructífera carrera atlética. Regresa del Campeonato Mundial de Atletismo Master que se desarrolló en Lyon, Francia, con medallas de Oro en los 10000 y 5000 metros llanos, Plata en los 8000 metros Cross Country y con un sexto puesto en el medio maratón de 21 kilómetros.

Troncoso llegó a Francia precedido de inmejorables antecedentes, participo en los Mundiales de Italia 2007, Finlandia 2009 y de Brasil 2013, donde cosechó seis medallas doradas. Algunos de sus destacados triunfos en su historia deportiva fueron: 1988 - Primer puesto en 10000 metros de la escuela de Comercio de Rawson; 1998/1992 - Ocho primeros puestos en competencias tradicionales de la Zona Atlántica; 1991 - Segundo puesto selectivo Adidas de Trelew, Quinto puesto Torneo Internacional Club Olimpo y Quinto entre los diez mejores fondistas del país; 1992 - Primer puesto en Maratón de Reyes de Bahía Blanca; 1993 - Tres records provinciales en 3000, 5000 y 10000 metros llanos.

Pero el año 1995 fue para Cesar Troncoso uno de los más importantes de su carrera, pues obtuvo el título de subcampeón sudamericano de mayores en 10000 metros llanos en la competencia que se llevó a cabo en Manaus, Brasil. Ese mismo año gana el campeonato argentino de 5000 y 10000 metros llanos, y de cross country de 12000 y 8000 metros.

Cuando viajó a Italia en 2007 obtuvo su primer título como campeón mundial. Fue su primera experiencia en el viejo mundo, veintiséis días de intensa competencia. El 8 de septiembre de 2007 salió subcampeón mundial de cross en 8000 metros y al día siguiente corrió los 5000 metros en pista donde se consagró campeón mundial. El 13 de septiembre participó de la competencia de 10000 metros en pista, donde obtuvo también el título de subcampeón.

En 2009 cumplió su objetivo en el Campeonato Mundial de Atletismo Máster realizado en la ciudad de Lahti, al sur de Finlandia, imponiéndose en la prueba de 10000 metros con un registro de 31m 27s 88, demostrando que mantenía su nivel internacional. En esa prueba, que lo llevó a lo más alto del podio, César Troncoso superó su propio record, obtenido en 2007 en Riccioni, Italia.

En Finlandia sumó también las medallas de bronce en las pruebas de 8000 cross country y 5000 metros



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

llanos en la categoría de 40 a 45 años, una de las más competitivas en el ámbito del atletismo máster.

Cesar Troncoso siguió sumando oros, en 2013 en el mundial de master que se desarrolló en Porto Alegre, Brasil; se consagró primero de los 10000 y 5000 metros llanos, y también un primer puesto en su debut en los 8000 cross country.

Como lo hemos afirmado anteriormente, esta Institución Legislativa no puede ni debe dejar de estar presente frente a estos acontecimientos deportivos, que reflejan constancia, trabajo, dedicación y un gran sacrificio físico, conductas esenciales para cualquier logro, que son ejemplo para todos y sobre todo para nuestros jóvenes.

Por ello:

Coautores: Facundo López, Matías Gómez Rica.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Su beneplácito ante los triunfos logrados por el atleta rionegrino César Troncoso en el Campeonato Mundial de Atletismo Master realizado recientemente en la localidad de Lyon, Francia; donde obtuvo primeros puestos en los 10000 y 5000 metros llanos, segundo puesto en los 8000 metros Cross Country y un sexto puesto en el medio maratón de 21 kilómetros.

Artículo 2°.- De forma.